

señores concejales deciden que será apropiado cambiar esta feria para los domingos.-

Además informa que muchas personas naturales han solicitado la instalación de algunos comerciantes exentos de pago, los señores concejales, deciden incluir a este grupo que debe ser certificado con un informe social firmado por la Asistente Social que certifique que corresponde a un grupo familiar carente de recursos o que atraviesa por una compleja situación económica este beneficio esta dirigido a los casos sociales justificados.

El honorable concejo municipal aprueba el acuerdo.

### **Punto N° 3**

Entrega la documentación Carros Bomba a bomberos (dos carros Bomba de María Elena)

El Sr. Eduardo Ahumada Mandiola Alcalde (s), indica que esta reunión tiene la finalidad de aclarar algunos temas que están pendientes y con diversas versiones con la comunidad.

Invita a participar a don Marcos Ríos Moya, superintendente de Bomberos de María Elena y al grupo directivo de esta institución, vicesuperintendente Patricio Núñez Soto, Segundo Comandante Cristian Ramírez Pizarro, Tesorero General Joaquín López Honores.

Informa que esta reunión se genera por una serie de trascendidos y de comentarios que no se sabe que tan reales puedan ser, por lo tanto se solicita a bomberos que pueda reunirse con el concejo municipal para clarificar algunas dudas.

El Superintendente de Bomberos don Marcos Ríos, informa que los cursos a bomberos se están realizando y la instrucción concluye con un curso en la ciudad de Santiago para que sean certificados como bomberos profesionales.

El concejal Jorge Ramírez Plaza consulta como ven ellos el incendio que se originó el día 15 de Septiembre para conocer su versión de los hechos, desea saber si ellos están al tanto de todos los trámites administrativos que se deben realizar para entregar los carros a bomberos, además indica que es de vital importancia que todos los miembros de bomberos conozcan la situación para no dar espacio a las especulaciones y malos entendidos, el superintendente, informa que se ha tratado de normalizar el problema de la entrega de los carros, el día del incendio los carros se encontraban en el corral municipal y no tenían la implementación necesaria para operar, el otro tema que es comentado por la comunidad con mucho desconocimiento decían que los carros estaban sin agua, sin embargo el carro tiene una bomba de liberación de agua 4.500 litros en 5 minutos, luego debe ser rellenado para continuar operando y con esa frecuencia, por este motivo las personas que observaron creen que el camión estaba sin agua.

El Concejal Ardiles consulta por una supuesta colecta creada para reunir fondos para bomberos la llamada bomberaton,

*Jorge Ramírez Plaza*

*Ardiles*

*10-1-72*

*[Handwritten signatures and marks at the bottom of the page]*